
第１１３８回例会 ２００９年７月２３日(木)(雨)

司 会 古谷スミ子副幹事

点 鐘 今井茂文会長

合 唱 「手に手つないで｣

祝結婚記念日 山本君(７／１３)

祝誕生記念日 ≪会員≫小泉君(７／２６) 柳川君(７／２

８)

○ 梅雨明けしたのに雨ばかり続いています。昨日は東京

カントリーでゴルフをしながら皆既日食を見たいと思

っていましたが、残念ながら、見られませんでした。

山口、鳥取での大きな被害に心が痛みます。

○ ガバナー事務所より

① 会員数報告書式及び出席報告書式の送付とお願い

② 日本オリンピック委員会及び東京オリンピック・パ

ラリンピック誘致委員会より協力依頼

③ 新世代育成部門より｢２００９年度地区協議会時の

意見交換の抜粋｣

④ 既存会員のための「わかりやすいロータリー」(初級)

発行のおしらせ

⑤ 地区大会提出書類等についてのお願い

⑥ ２００９～１０年度クラブ広報アンケート調査協力

のお願い

○ 地区大会プログラムを配布されましたが、協力要請が

あるか否か、会長・幹事会で確認します。

○ 今年度の卓話の時間は、地区セミナーに出席された方

にはセミナーの内容を報告していただきます。本日は

会員増強セミナーに出席された大屋さんにお話をして

頂きます。

○ 第１回炉辺会議を７月１６日(木)に開催し、大変活発

な意見が出されました。３班までが終了した後、意見

のまとめを発行させて頂きます。

≪結婚記念日のコメント≫

○ 山本裕宣君(７／１３)

記念日を忘れていましたが、ロータリーに入会して忘れ

ずにすみます、夫婦円満にいきそうです。

≪誕生記念日のコメント≫

○ 小泉俊久君(７／２６)

大正１４年生まれ。８４歳になります。物忘れが多くな

ってきましたが、思い残す事はありません。もう少し元

気に生きます。
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例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 今井茂文 幹 事 大津俊彦 会報委員長 柳川清紀

ロータリーの未来はあなたの手の中に
2009 年～2010 年度国際ロータリー会長

ジョン・ケニー

会長報告



[受付文書]

① 国際ロータリー日本事務局経理室より

８月のレート １ドル ９４円

② フィリピン・アフリカを助ける会だより

[例会変更通知] 平塚 大磯

[本日の配布物] 地区大会プログラム

○ おしらせ

芝桜の草取りについて

日時 ７月２６日(日) ＡＭ８：３０～

○ 今井茂文君 ｢梅雨に戻った感があるようですね！１

６日の炉辺会議には大勢の皆様に出席いただき、あり

がとうございました。有意義な時間をすごす事ができ

ました｣

○ 大津俊彦君 ｢鬱陶しい毎日です。梅雨が戻ってきたよ

うですね。太陽が欲しいです！｣

○ 山本裕宣君 ｢結婚記念日のお祝い、ありがとうござい

ます｣

○ 小泉俊久君 ｢８４歳になり、物忘れが多くなって困り

ます。本日皆様にお祝いして頂き、ありがとうござい

ます｣

○ 柳川清紀君 ｢誕生祝い、ありがとうございます｣

○ 高橋幸雄君 ｢スマイルします｣

○ 古谷スミ子さん ｢素晴らしい写真をありがとうござ

います。芝桜に降る雨は恵みの雨ですが、大雨の山口

県に御見舞い申し上げます｣

○ 高橋修平君 ｢ちょっと寂しいけれど、夏は涼しい方が

いいね、寅さん！｣

○ 田中宏一郎君 ｢スマイルします。今日２３日はフミの

日ですね。良い本を読み、真心こもる文を書きたいと

思っている今日この頃です。熱中症には気をつけて行

きましょう。本日も宜しくお願いします｣

○ 飯田隆明君 ｢先週の炉辺会議！！有意義な時間でし

た。リーダーの方、ありがとうございました｣

○ 諸星道治君 ｢第一回目の炉辺会議、１時間も酒を飲ま

ないで意見を言い合いました。もっと酒を飲みたかっ

た？｣

○ 岩本英貴君 ｢山本さん、ご結婚祝いおめでとう！！こ

れからもよい友人でいましょう｣

○ 神崎達朗君 ｢本日もスマイル、アリガトウございま

す｣

合計32,000円

｢会員増強セミナーに出席して｣ 大屋富茂君

今井会長、酒井地区増強委員と共に出席して参りました。

一番感じた事は、メンバーが減少し、地区でも危機感を感

じています。各クラブより増強の目標を頂きましたが、１

０名～１名まで、様々です。目標に向かって増強する事は

よいことだと思います。

当クラブの昨年度は７名の増強ができましたが、退会者

が数名あり、残念で仕方がありません。地区でも会員増強

と共に会員維持(退会防止)にも力を入れてくださいと、力

説されていました。

横須賀ＲＣの小沢パストガバナーは例会が終わったあ

と、新会員を集め、小沢さんを中心にロータリーについて

質問を受ける事を１年間続けたそうです。そのときの会員

は一人も退会せず、現在地区で多くの方が活躍していると

のこと。大変印象に残りました。もっとも理想としての退

会とは、天寿をまっとうしての退会です。

増強に良い方法はないと思います。メンバーの気持ちが

一つになったときにできるのではないかと思います。ロー

タリーの友の中に「品位を重んじなければならない、例会

場は人生の道場であり、一礼で入退場、イスは退場する時

は元に直すなど等、品位ある行動のひとつではないか」と

ありました。

ロータリーの友５月号より。

１９９７年から日本のロータリアンは減少し続けてい

る。３月７日、横浜で２００９～１０年会員増強セミナー

が開催され、その中で増強する方法として、

1、会費を安くする。

2、シニアを中心にモーニングクラブをつくる。

3、女性をターゲットに増強する。

4、他地区からのロータリアンに友人を紹介してもらう

しかし、「無理な増強はすべきではない」とし、入会３年

未満の会員の退会が多いのは「情報不足」が主な原因、会

長経験者の退会も目立っている。

メンバーを増やしているクラブは、

1、パスト会長が積極的にクラブにサービスする。

2、女性会員の入会を勧める。

3、退会者を出さない。

4、自分、家族が健康であり、職業が健全であること。

5、新会員のケアが大切。

6、炉辺会議を開く。

秦野名水ＲＣの増強については、

① 「入会のしおり」を充実させる。

② ターゲットリストを各メンバーより提出して頂く。

（先入観を持たずに）

③ ＨＰの充実の中、商工会議所の企業案内にリンクす

る。

今年度は“外へ 前へ 早く”で全力で頑張りたいと思

います。ご協力、よろしく！！

スマイル報告

幹事報告

卓話


